

2026年2月度例会を開催！

2026年2月12日(木)、日本中華總商會は東京・ホテルグランドアーク半蔵門にて2月例会を開催し、会場には約200名が来場しました。

開会にあたり蕭敬如会長より挨拶があり、本年9月に予定する「CCCJ WEEK」への期待と、会員の皆さんと共にさらなる交流と連携を深めていきたい旨が述べられました。



今回の例会は、ベース株式会社代表取締役社長／日本中華總商會監査役の中山克成氏を講師に迎え、「AI時代の成長戦略と企業文化の形成」をテーマにご講演いただきました。中山氏はこれまでの歩みを振り返りながら、AI活用を見据えた経営の視点や、企業文化づくりの重要性について具体的に語られ、参加者にとって多くの示唆を得る機会となりました。



講演後は、船津康次常務副会長より謝辞が述べられました。その後、各委員会のグループ長、委員長と副委員が壇上に上がり、新年度の新しい組織構成や委員会の行っている活動に

について紹介しました。あわせて、新入会員の皆さんには蕭会長より会員章が授与され、事務局からも報告を行いました。

最後はビジネス交流の時間となり、活発な名刺交換や情報交換が行われるなど、盛況のうちに閉会いたしました。



日本中華總商會 事務局

2026年2月17日